



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 26 de enero de 2020
Boletín núm. 092

El INBAL te invita a participar en la primera Noche de Museos de 2020

- Los recintos del INBAL extienden su horario y preparan recorridos especiales por sus exposiciones
- Habrá talleres dirigidos a todo tipo de público, proyecciones de cine y conciertos

Los museos del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) han preparado una serie de actividades multidisciplinarias dirigidas a todo el público para celebrar la primera Noche de Museos de 2020. El próximo miércoles 29 de enero, los museos del Palacio de Bellas Artes (MPBA), Nacional de Arte (Munal), *Tamayo*, Nacional de la Estampa (Munae), Nacional de Arquitectura (Munarq), Nacional de San Carlos (MNSC), Mural *Diego Rivera* (MMDR), de Arte *Carrillo Gil* (MACG), Casa Estudio *Diego Rivera y Frida Kahlo* (MCEDRFK) y Laboratorio Arte Alameda (LAA), extenderán sus horarios de servicio para que sus visitantes recorran sus exposiciones y participen en los eventos que han programado para la ocasión.

Si te encuentras en la Alameda Central visita el Museo del Palacio de Bellas Artes que tiene preparado para ti la charla *Concibiendo la exposición: Emiliano. Zapata después de Zapata* con la participación de Luis Vargas y Uriel Vides, curador y gestor de esta muestra, en la que se abordará la labor académica que derivó en este proyecto. La cita es a las 17:00 horas en el área de murales.

A partir de las 19:00 horas acude a las visitas guiadas que el personal del recinto organiza para ti y conoce la historia y arquitectura del Palacio de Bellas Artes (PBA), a través de un recorrido por sus distintas etapas de construcción y sus elementos arquitectónicos más emblemáticos.

Además, forma parte del recorrido por la colección permanente y descubre detalles de los murales de David Alfaro Siqueiros, José Clemente Orozco, Rufino Tamayo, Jorge González Camarena, Roberto Montenegro y Manuel Rodríguez Lozano, ubicados en el segundo piso de este icónico edificio.

Si no has visitado las exposiciones *Orozco. Artistas en diálogo. Thomas Newbolt y Roberto Parodi y Emiliano. Zapata después de Zapata*, lo podrás hacer por la noche hasta las 21:00 horas, habrá talleres relacionados con estas muestras. No olvides subir al último piso del Palacio que alberga el Museo Nacional de Arquitectura, ahí encontrarás las exposiciones *METRO 50 años y Palacio de Bellas Artes. Biografía de un símbolo* que también podrás recorrer en horario extendido.





A unos metros se ubica el Museo Nacional de Arte, que ha preparado dos talleres para esta cita. El primero es un taller de inclusión a partir de la activación de la obra *La danza de Xochipitzahuatl*. El segundo, está relacionado con la escultura del artista catalán Jaume Plensa que se ubica en el Patrio de los Leones, que invita a activar la percepción, sensibilidad y la interpretación a través de otros lenguajes. No dejes de visitar las salas del Munal, habrá visitas guiadas por la exposición *XX en el XXI, Colección del Museo Nacional de Arte* a partir de las 19:00 horas.

El Museo Nacional de la Estampa te invita al *Concierto de Noche de Museos* a cargo de Bozena Slawinska a las 18:00 horas. Asimismo ha programado una visita guiada por la exposición *Célula Gráfica. Artistas revolucionarios en México*, a las 19:15 horas.

Continúa tu recorrido por el Laboratorio Arte Alameda, que amplía su horario de 17:00 a 21:00 horas para que puedas visitar la muestra *Fiamma Montezemolo: Soñar con bisontes*, y por el Museo Mural Diego Rivera que proyectará el documental *Tierra Fértil: Retrato de Rina Lazo* a las 19:00 horas.

El Museo Nacional de San Carlos tiene preparadas visitas guiadas de la mano de su equipo de mediación por las exposiciones *Somos Tabacalera* y *Pelegrín Clavé. Origen y sentido 1811-1880* de 18:30 a 22:30 horas.

El Museo *Tamayo* también te ofrece recorridos guiados por las muestras *Colección Museo Tamayo* y *En apariencia otro México. Bocetos para murales de Rufino Tamayo* en un horario de 18:30 a 19:00 horas.

En el sur de la Ciudad de México, el Museo Casa Estudio *Diego Rivera y Frida Kahlo* proyectará a las 19:00 horas la cinta *Tiempos modernos*, dirigida y protagonizada por Charles Chaplin, la cual se muestra en el marco de la exposición *Caballo de vapor. 120 años de Carlos Chávez* y permite conocer el contexto histórico en que el compositor realizó su obra.

Por su parte, el Museo de Arte *Carrillo Gil* te espera con recorridos comentados con su equipo de mediadores por las exposiciones *El negro sol de la melancolía* y *Abusos de las formas*, a las 19:00, 20:00 y 21:00 horas.

Todas las actividades que los museos del INBAL organizan para la Noche de Museos son de entrada libre. Visita la cartelera.

---000---

